

Le Premier ministre du Togo reçoit la brigade médicale cubaine



La Havane, 14 avril, (RHC).- Le Premier ministre du Togo, Komi Sélom Klassou, a reçu à Lomé la brigade médicale cubaine qui apportera son soutien à la lutte contre le nouveau coronavirus dans ce pays africain.

C'est la première fois que le Togo reçoit une mission médicale cubaine.

Au cours de la réception officielle, à laquelle ont également assisté le ministre de la Santé, Moustapha Mijiyawa et le chef de la diplomatie togolaise, Robert Debussy, le chef du gouvernement togolais a remercié le président cubain, Miguel Díaz-Canel de l'aide solidaire et désintéressée apportée par la plus grande des Antilles au continent africain.

Le ministre togolais de la Santé, Moustapha Mijiyawa et Shefun Bacary, assistant du président, avaient accueilli ce lundi à Lomé la brigade médicale cubaine.



Radio Habana Cuba